

Cae 36% déficit en cuenta corriente (Reforma 23/05/14)

Cae 36% déficit en cuenta corriente (Reforma 23/05/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 mayo 2014).- El déficit en la cuenta corriente de la balanza de pagos se redujo 36 por ciento anual en el primer trimestre de 2014, para ubicarse en 4 mil 533 millones de dólares, de acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico). La encuesta de Bloomberg entre especialistas anticipaba un desequilibrio en la cuenta corriente por 5 mil 468 millones de dólares, por lo que la cifra reportada resultó menor en 935 millones. Para el Banco Central, el déficit en la cuenta corriente fue resultado de la combinación de un déficit en la balanza de bienes y servicios por 3 mil 720 millones de dólares; en la de renta, por 6 mil 225 millones, así como de un superávit en la de transferencias, por 5 mil 412 millones. Al interior de la cuenta corriente, el déficit de la balanza de bienes y servicios reflejó saldos negativos por mil 87 millones de dólares en la balanza de bienes y por 2 mil 633 millones en la de servicios. A su vez, el saldo de la balanza de bienes fue resultado neto de un déficit de mil 192 millones de dólares en la balanza de mercancías y de un superávit de 105 millones en la de bienes adquiridos en puertos por medios de transporte. El déficit de mil 192 millones de dólares que mostró la balanza de mercancías en el trimestre que se reporta se compara con el de mil 22 millones que presentó en el mismo periodo de 2013. En los primeros tres meses de 2014, el valor de las exportaciones de mercancías sumó 90 mil 872 millones de dólares, cifra que representó una expansión anual de 2.9 por ciento. Por su parte, el valor de las importaciones de mercancías fue de 92 mil 64 millones de dólares, que implicó un crecimiento anual de 3 por ciento. La balanza de servicios mostró un saldo deficitario de 2 mil 633 millones de dólares en el primer trimestre del presente año. Para el periodo de referencia, la balanza de renta registró un déficit de 6 mil 225 millones de dólares, producto de ingresos por 2 mil 436 millones y de egresos por 8 mil 661 millones. De enero a marzo de este año, el pago neto por intereses al exterior resultó de 4 mil 347 millones de dólares, monto 17 por ciento superior al observado en el mismo periodo de 2013, al tiempo que las remesas familiares sumaron 5 mil 326 millones, es decir, 10.4 por ciento más que los flujos del mismo lapso del 2013. La cuenta financiera de la balanza de pagos, por su parte, exhibió un superávit de 9 mil 533 millones de dólares. Esa cifra se originó de ingresos netos por 3 mil 177 millones de dólares en la cuenta de inversión directa y por 12 mil 939 millones en la cuenta de inversión de cartera, así como de una salida neta de 6 mil 583 millones en la cuenta de otra inversión, según el Banco Central. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo